

15 de Octubre de 2005

Universidad de Granada

Ideal Digital

IDEAL

idealdigital

Sábado, 15 de octubre de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)
[SECCIONES]

Local
Costa
Provincia
Andalucía
Opinión
España
Mundo
Vivir
Televisión
Titulares del día
Especiales

[MULTIMEDIA]

Gráficos
Galerías **N**
Imágenes del día
Videos

[SUPLEMENTOS]

Expectativas
Llave Maestra

[CANALES]

Agricultura
Atramentum
Bolsa Directa
Cibernauta
Ciclismo
Cine Ideal
Descargas **D**
Entrevistas
Esquí
Formación
Infantil
IndyRock
Legal
Libros
Lorca
Meteorología
Moda
Motor
Mujer Hoy
Planet Fútbol
Reportajes
Televisión
Todotrabajo
Vehículos de Ocasión
Viajes
Waste Ecología

[PARTICIPA]

Foros
Chats **D**
Amistad

OPINIÓN

CARTAS

La expansión de la UGR en el Área Metropolitana

José Enrique Granados Torres./Atarfe.

Sr. Director de IDEAL. Leí detenidamente la columna de Ayes Tortosa, titulada Universidad, publicada el pasado 12 de octubre en IDEAL y sinceramente me llenó de estupefacción. Tras el análisis de la misma me hice la siguiente pregunta ¿Qué es Granada sin su Área Metropolitana y que es el Área Metropolitana sin Granada?.

[Imprimir](#) | [Enviar](#)

La realidad actual en la que nos encontramos, hace cada vez más impensable una separación, como propone la columnista, entre Granada y los pueblos del cinturón. Hoy por hoy la aglomeración urbana de Granada es una realidad y nuestros políticos deben proponer soluciones globales y una vertebración adecuada a las necesidades de la misma. Es necesario solucionar el tema del transporte, el reciclado de residuos, la gestión integral del agua, etc, pero desde una perspectiva racional y real. No tiene sentido que cada uno de la treintena de municipios que conforman esta aglomeración urbana, planifiquen su crecimiento por separado.

Es posible que Granada capital tenga espacio para construir los nuevos centros que necesita la Universidad, nuestra universidad, a la que a diario acuden cientos e incluso miles de alumnos que se desplazan desde los diferentes municipios que conforman el cinturón de Granada, pero ¿Acaso estos desplazamientos no generan el tráfico que nuestra columnista dice que se generaría en sentido inverso? Seamos realistas y abordemos los problemas que acucian al medio millón de granadinos del Área Metropolitana, desde la racionalidad y sin caer en localismos. Construyamos una ciudad funcional.

No creo 'a priori' que Granada capital pierda nada si en un momento determinado la **Universidad de Granada** decide construir nuevos centros en los pueblos del cinturón. ¿Acaso teme la Sra. Tortosa que rápidamente, Atarfe, Maracena, Albolote o Armilla, reclamen para ellos la creación de sus universidades respectivas, atomizando nuestra vetusta universidad, creando taifas independientes?

La Universidad, a la que la columnista hace mención, fundada por Carlos V, no creo que tenga sentido, como dice, en función de la ubicación que ocupa, sino en la calidad de la enseñanza que en ella se imparte y también en base a las investigaciones que desarrollen los profesionales que en ella trabajan. Así se hace universidad y se engrandece la institución. La universidad no es mejor por estar lo más cerca posible de Puerta Real, epicentro de un granadinismo mal entendido por algunos.

En fin, yo creo que conozco un poco el término municipal de Atarfe y, sin duda, la mayoría del mismo no es vega, aunque coincido con Ayes Tortosa en reclamar mayor protección para la misma. Es en lo único con lo que estoy de acuerdo, protejamos la vega, pero globalmente. De nada sirve que en Atarfe se proteja, si en la vecina Granada, no se hace o viceversa.

Subir

BUSCAR

IDEAL DIGITAL Hoy
 Texto
 Hemeroteca
 Google
 Categorías
[Lo más buscado](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
 CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
 C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
 18210 Peligros (Granada)
 Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by SARENIT

00000000
 vocento
 00000000

publicidad

15 de Octubre de 2005	Universidad de Granada	Ideal Digital
------------------------------	-------------------------------	----------------------